

# *Le président du Venezuela annonce un nouveau système des taux de change*

---



Caracas, 12 février (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé à Caracas, la capitale , l'établissement d'un nouveau système des taux de change.

Il a précisé que le dit Système Complémentaire de l'Administration des Devises entrera en vigueur une fois que la réforme de la Loi contre les changes illicites sera terminée, pour faire en sorte qu'il y ait des offres de devises au delà de l'État.

Le président vénézuélien a eu une réunion ce mardi avec les gouverneurs et les maires révolutionnaires pour analyser la mise en pratique de la nouvelle Loi Organique des Prix Justes , laquelle sera accompagnée d' une grande offensive économique destinée à faire face à la spéculation et à l'usure.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/14336-le-president-du-venezuela-annonce-un-nouveau-systeme-des-taux-de-change>



**Radio Habana Cuba**